

# Hausarzt-Modell. Sparen ohne Abstriche.



## Alles bleibt gut.

Das Haushaltbudget entlasten und unser Gesundheitswesen ebenfalls, aber gleichzeitig eine optimale medizinische Betreuung anbieten? Das sind die Stärken des Hausarzt-Modells. Falls Sie zu den Menschen gehören, die sich schon jetzt für alle medizinischen Belange zunächst an den Hausarzt wenden, dann ändert sich für Sie beim Wechsel zum Hausarzt-Modell praktisch nichts. Ausser natürlich, dass Sie massgeblich Prämien sparen können.

### Ihre Vorteile:

- Wahl des persönlichen Hausarztes
- Günstigere Prämie für die obligatorische Krankenpflegeversicherung
- Gleiche Versicherungsleistungen wie bei der obligatorischen Krankenpflegeversicherung

### Prämien sparen:

- Grosszügiger Prämienrabatt
- 7% Rabatt bei Ausschluss der Unfalldeckung
- Prämienrabatt bei höherer Franchise

### Sinnvolle Ergänzungen

Da die Grundversicherung nur einen Teil der Bedürfnisse abdeckt, bietet die CSS eine Reihe von Zusatzversicherungen an. So können Sie Ihr Versicherungspaket gezielt nach Ihren Bedürfnissen und Ihrem Budget zusammenstellen. Wir beraten Sie gerne.

### Ganz persönlich:

Beratung unter 0844 277 277  
[www.css.ch](http://www.css.ch)

Ihr Kundenportal unter [my.css.ch](http://my.css.ch)

# Informationen und Leistungen auf einen Blick.

## Das Hausarzt-Modell kann günstigere Prämien für die obligatorische Krankenpflegeversicherung anbieten, weil

- Sie sich für gesundheitliche Fragen immer zuerst an Ihren Hausarzt wenden
- Ihr Hausarzt Ihre Krankengeschichte am besten kennt und Doppelbehandlungen vermeiden kann

Das Hausarzt-Modell eignet sich speziell auch für Familien, welche natürlich am meisten sparen, wenn alle Familienmitglieder diese günstige Lösung wählen.

## Hausarzt

Wählen Sie aus der Ärzteliste Ihren persönlichen Hausarzt in Ihrer Nähe. Sehr wahrscheinlich ist Ihr heutiger Hausarzt auch aufgeführt. Dieser ist dann Ihre erste Ansprechperson bei medizinischen Fragen. Absolut freie Wahl haben Sie beim Augenarzt und beim Frauenarzt.

## Spezialisten

Ist eine Behandlung beim Spezialisten notwendig, werden Sie durch Ihren Hausarzt überwiesen.

## Spital- oder Kuraufenthalt

Ihr Hausarzt bespricht mit Ihnen das optimale Vorgehen und organisiert bei Bedarf die Überweisung.

## Augenarzt und Frauenarzt

Einen Augenarzt sowie einen Frauenarzt können Sie konsultieren, ohne zuerst den Hausarzt aufgesucht zu haben.

## Notfall

Im Notfall wenden Sie sich immer zuerst an Ihren Hausarzt. Ist dieser nicht erreichbar, kontaktieren Sie seinen Stellvertreter oder den Notfalldienst.

## Medikamente

Verlangen Sie in jedem Fall unaufgefordert ein kostengünstiges Arzneimittel. Als Basis gilt die vom Bundesamt für Gesundheit geführte «Neue Generikalistik mit differenziertem Selbstbehalt bei Originalen und Generika». Es kann sich dabei um ein Generikum oder ein kostengünstiges Originalpräparat handeln. Falls Sie ein Arzneimittel mit erhöhtem Selbstbehalt wählen, für welches eine kostengünstigere Alternative angeboten wird, werden die Kosten nur zu 50% vergütet.

## 24h Notfall & medizinische Beratung

Haben Sie Fragen zu akuten Gesundheitsproblemen oder Behandlungen? Möchten Sie keine Kosten durch unnötige Arztbesuche verursachen? Rund um die Uhr und an 7 Tagen pro Woche erhalten Sie beim telemedizinischen Beratungszentrum Rat unter +41 (0)58 277 77 77\*. Sollte dennoch ein Arztbesuch nötig werden, wenden Sie sich an Ihren Hausarzt.

\* Telefongebühren je nach Anbieter

## Kinderarzt

Sie können einen Kinderarzt aus der Ärzteliste als persönlichen Hausarzt für Ihre Kinder bestimmen. Es stehen aber auch alle anderen aufgeführten Hausärzte zur Auswahl.